

Essence: Doux enfants, vous êtes conscients que le cycle des 84 vies est terminé, et que vous allez maintenant rentrer à la maison, la terre de la paix. Il reste très peu de temps avant que vous ne retourniez à la maison.

Question: Quels sont les signes des enfants conscients de rentrer à la maison ?

Réponse: Tout en regardant ce vieux monde, ils ne le voient pas. Ils ont un désintéret illimité et restent légers tout en accomplissant leur travail. Ils ne gaspillent pas leur temps dans les commérages. Ils se considèrent comme des invités dans ce monde.

Om shanti. Vous seuls, les enfants Brahmines de l'âge de confluence, savez que vous êtes des invités pendant une courte durée dans ce vieux monde. Votre véritable maison est la terre de la paix. Les êtres humains pensant qu'ils trouveront en ce lieu la paix de l'esprit, se souviennent beaucoup de cet endroit. Cependant, ils ne savent pas ce qu'est l'esprit, ce qu'est la paix ni où ils peuvent la recevoir. Vous savez qu'il vous reste très peu de temps avant de rentrer à la maison. Les êtres humains du monde entier iront là-bas numberwise. Ceci est la terre de la paix, et voici la terre de la peine. C'est facile de s'en souvenir, n'est-ce pas ? Qu'une personne soit jeune ou âgée, elle peut au moins se souvenir de cela, n'est-ce pas ? La connaissance du monde entier est incluse en cela. Tous les détails entrent dans votre intellect. Maintenant, vous êtes à l'âge de confluence. Votre intellect sait que vous êtes en train d'aller dans la terre de la paix en accord avec le plan du drama. En gardant cet aspect dans votre intellect, vous ferez l'expérience du bonheur et vous vous en souviendrez. Vous vous êtes souvenus de vos 84 vies. Ce chemin de bhakti est différent de tous ces aspects du chemin de la connaissance. Le Père demande : Doux enfants, vous souvenez-vous maintenant de votre maison ? Vous écoutez tellement. Vous écoutez beaucoup de choses. L'un de ces points est que maintenant, nous allons partir dans la terre de la paix, puis dans la terre du bonheur. Le Père est là pour nous emmener dans le monde pur. Dans la terre du bonheur aussi, les âmes vivent dans la paix et le bonheur. Dans la terre de la paix, il n'y a que la paix. Ici, il y a beaucoup de bouleversements. Lorsque vous rentrez chez vous, de Madhuban, votre intellect est détourné vers les commérages, votre travail, etc. Ici, vous n'avez pas ces complications. Vous savez que vous êtes des âmes et les résidentes de la terre de la paix. Nous sommes devenus des acteurs ici. Personne d'autre ne sait comment nous sommes acteurs. Le Père ne vient enseigner qu'à vous les enfants. Seule une poignée sur des multimillions étudie cela. Tout le monde n'étudiera pas. Maintenant, vous devenez si sensés. Auparavant, vous étiez si insensés. Voyez combien de guerres et de conflits il existe aujourd'hui ! Comment appelleriez-vous tout cela ? Nous avons oublié que nous sommes tous frères. Des frères s'entretient-ils ? Oui, ils s'entretient juste pour les biens et les richesses. Maintenant, vous savez que nous sommes tous frères, les enfants du Père unique. Vous, les âmes, comprenez de façon concrète que le Père vient vous enseigner. Il nous enseigne exactement comme Il l'a fait 5000 ans auparavant parce qu'Il est l'Océan de Connaissance. Personne d'autre ne connaît cette étude. Vous seuls, les enfants, savez que le Père est le Créateur du paradis. Vous ne pouvez pas dire qu'Il est le Créateur du monde. Le monde est éternel. Vous pouvez dire qu'Il est le Créateur du paradis. Il n'y avait pas d'autres terres là-bas. Ici, il y a beaucoup de terres. Il fut un temps où il n'existait qu'une seule religion et une seule terre. Toutes les différentes religions sont apparues plus tard. Maintenant, vous savez comment naissent les différentes religions. La première est la religion originelle et éternelle des déités. C'est ici que vous l'appellez la religion originelle et éternelle. Mais personne n'en comprend la signification. Vous apparteniez tous à la religion originelle et éternelle des déités. C'est juste que vous êtes devenus impurs. De satopradhan, vous êtes devenus sato, rajo et tamo. Vous comprenez que vous apparteniez à la

religion originelle et éternelle des déités. Vous étiez très purs alors, et maintenant, vous êtes devenus impurs. Vous aviez réclamé au Père votre héritage pour devenir les maîtres du monde pur. Vous comprenez que tout d'abord, vous apparteniez à la religion de la famille pure et maintenant, en accord avec le plan du drama, vous appartenez au chemin de la famille impure dans le royaume de Ravan. Vous appelez : O Purificateur, emmène-nous dans la terre du bonheur ! C'était hier. Hier, vous étiez purs et aujourd'hui, vous êtes devenus impurs et vous appelez. L'âme est devenue impure. Les âmes appellent : Baba, viens nous purifier à nouveau ! Le Père dit : Devenez purs dans cette dernière vie et vous serez très heureux pendant 21 vies. Le Père vous dit de très bonnes choses et vous libère des mauvaises choses. Vous étiez des déités. Maintenant, vous devez le redevenir. Devenez purs ! C'est si facile. Le revenu est si élevé. Les enfants, votre intellect sait que Shiv Baba est là. Il vient tous les 5000 ans. Ensuite, le vieux monde devient vraiment neuf. Personne d'autre ne peut vous dire cela. Dans les écritures, ils ont rallongé la durée de l'âge de fer. C'est fixée dans la destinée du drama. Les enfants, maintenant vous faites des efforts pour vous libérer du péché. Donc, faites attention à ne pas commettre davantage de péchés. C'est lorsque vous êtes conscients du corps que les autres vices viennent et que vous commettez des péchés. C'est pourquoi les esprits démoniaques doivent être chassés. N'ayez aucun attachement pour quoi que ce soit de ce monde. Qu'il y ait du désintéret pour ce vieux monde. Bien que vous voyiez que vous vivez encore dans la vieille maison, votre intellect devrait être tourné vers le nouveau monde. Lorsque vous irez dans votre nouvelle maison, vous ne verrez que la nouvelle maison. Tant que cette vieille maison ne sera pas détruite, vous continuerez à la voir avec vos yeux tout en vous souvenant de la nouvelle maison. N'accomplissez aucune action pour laquelle vous auriez à vous repentir. "Aujourd'hui, j'ai causé de la peine à untel. J'ai commis tel péché". Vous pouvez demander à Baba. "Baba est-ce que ceci est un péché ?" Pourquoi devriez-vous vous étouffer ? Si vous ne demandez pas, vous continuerez à étouffer. Si vous demandez à Baba, Baba vous rendra immédiatement légers. Vous êtes très lourds. Le fardeau des péchés est très lourd. Vous vous libérerez alors de tout fardeau de péchés pendant 21 vies. Vous avez sur votre tête un fardeau de péchés de nombreuses vies. Plus vous resterez dans le souvenir, plus vous serez légers. L'alliage disparaît et votre bonheur augmente. À l'âge d'or, vous étiez très heureux puis, ce bonheur a progressivement diminué jusqu'à disparaître. Le voyage de l'âge d'or à l'âge de fer a duré 5000 ans. C'est maintenant que vous connaissez ce voyage du paradis jusqu'en enfer, et la façon dont vous allez du paradis vers l'enfer. Maintenant, de l'enfer, vous allez au paradis. On s'est souvenu de "la libération dans la vie en une seconde". Vous avez reconnu le Père. Le Père est venu, et donc Il nous emmènera assurément au paradis. Dès qu'un enfant naît, il devient propriétaire des biens. Maintenant que vous appartenez au Père, votre ivresse devrait augmenter. Pourquoi diminuerait-elle ? Vous êtes très élevés. Maintenant, vous appartenez au Père illimité et vous avez donc un droit au royaume illimité. C'est pourquoi on se souvient : Quoi que vous vouliez savoir sur la joie au-delà des sens, demandez aux gopes et aux gopikas qui appartiennent à Gopi Vallabh (le Père des Gopis). Vallabh est le Père, alors demandez-Lui ! Votre mercure du bonheur s'élève numberwise, selon les efforts que vous faites. Certains rendront très rapidement d'autres égaux à eux. Votre tâche, les enfants, est de faire en sorte que les gens oublient tout et que vous leur rappeliez leur royaume : Vous étiez les maîtres du paradis. Maintenant, c'est l'âge de fer, le vieux monde, et ensuite, ce sera le nouveau monde. Les enfants, maintenant votre intellect sait que le Père vient à Bharat tous les 5000 ans. On célèbre Son anniversaire. Vous savez que le Père vient et repart après nous avoir donné le royaume et ensuite, il n'est plus nécessaire de se souvenir de Lui. Puis, lorsque le chemin de la dévotion débute, vous commencez à vous souvenir de Lui. Dès que les âmes ont consommé les trésors du Père, elles se souviennent de Lui et disent : Baba, reviens et emmène-nous dans la terre de la paix et la terre du bonheur. Les enfants, maintenant, vous comprenez qu'Il est votre Père, votre Professeur et votre

Gourou. Votre intellect contient le début, le milieu et la fin du cycle du monde, ainsi que la connaissance des 84 vies. Vous avez pris 84 vies d'innombrables fois et vous continuerez ainsi. C'est sans fin. Ce cycle n'existe que dans votre intellect. Vous devriez vous souvenir sans cesse du disque de la réalisation de soi. C'est "manmanabhav". Plus vous vous souviendrez du Père, plus vos péchés seront brûlés. Lorsque vous vous approcherez de votre niveau karmateet, vous n'accomplirez aucune action pécheresse. Aujourd'hui, certaines actions pécheresses sont encore commises. Aucun d'entre vous n'a encore atteint son niveau karmateet complet. Ce Baba est également un étudiant comme vous. C'est Shiv Baba qui vous enseigne. Bien qu'Il entre dans celui-ci, celui-ci (Brahma) est aussi un étudiant. Ce sont là de nouveaux points. Maintenant, souvenez-vous simplement du Père et du cycle du monde. Ceci est le chemin de bhakti, et voici le chemin de la connaissance. C'est le jour et la nuit. Là-bas, les gens jouent des instruments de musique, font sonner des cloches, etc. Ici, vous devez simplement rester dans le souvenir. Les âmes sont immortelles. Il y a aussi le trône immortel. Il n'est pas question que le Père soit la seule Image Immortelle. Vous aussi êtes des images immortelles. Le front est le trône de l'âme, l'image immortelle. Elle se trouve vraiment dans le front. Une âme ne peut être dans l'estomac. Maintenant, vous savez où se trouve le trône de l'âme, l'image immortelle. Notre trône est situé dans le centre du front. À Amritsar, ils ont l'image immortelle, et, bien qu'ils chantent la louange de l'image immortelle, ils n'en comprennent pas le sens. Personne ne connaît son trône immortel. Maintenant, vous savez que ceci est le trône sur lequel Il se trouve pour vous parler. L'âme est impérissable, tandis que le corps est périssable. Voici le trône immortel de l'âme. Cela reste toujours le trône immortel. Vous comprenez ceci. Ces gens ont alors créé un trône physique et lui ont donné ce nom. En fait, l'âme immortelle se trouve ici. Les enfants, votre intellect connaît la signification de "ek omkar" (l'Unique Incorporel). Vous en comprenez le sens. Les gens vont dans les temples pour chanter la louange de Rama et de Narayan (Achatam, Keshavam Shri Rama, Narayan...). Cela n'a aucun sens. Ils ne cessent de chanter des louanges de cette façon. Maintenant, il existe une telle différence entre Rama et Narayan. Le Père dit : Tout cela est le chemin de la dévotion. La connaissance est très simple. Avant de demander quoi que ce soit d'autre, souvenez-vous du Père et de votre héritage. Personne n'est capable de faire cet effort parce tout le monde oublie. Il existe aussi une pièce : Maya vous tourne d'un côté et Dieu vous tourne de l'autre côté. Lorsque vous vous souvenez du Père, Maya déclenche beaucoup de tempêtes. Les ordres de Maya sont : Devenez puissants et battez-vous contre ceux qui sont puissants. Vous êtes tous sur le champ de bataille. Vous savez quelles sont les différentes sortes de guerriers. Certains sont très faibles, d'autres le sont un petit peu et d'autres sont très puissants. Tous se battent contre Maya de façon incognito, souterraine. Ces gens essaient leurs bombes sous terre. Les enfants, vous le savez aussi. Ils font tout pour provoquer leur propre mort. Vous êtes assis dans un silence total alors qu'ils ont le pouvoir de la science. Il y a beaucoup de calamités naturelles. Personne ne peut rien y faire. Aujourd'hui, ils essaient même de créer de la pluie artificielle. S'ils sont capables de créer une pluie artificielle, ils peuvent faire pousser beaucoup de cultures. Les enfants, vous savez que peu importe la quantité de pluie, il y aura assurément des calamités naturelles. Il y aura des pluies torrentielles, mais que pourrez-vous y faire ? On appelle cela les calamités naturelles. Ces choses n'existent pas à l'âge d'or. Elles se produisent ici et elles aideront à la destruction. Votre intellect sait que lorsque vous serez à l'âge d'or, vous aurez des palais en or sur les berges du Fleuve Jamuna. Nous serons très peu nombreux là-bas. Ce sera ainsi à chaque cycle. Au début, très peu seront présents, puis l'arbre grandira. Là-bas, rien ne créera de saleté. Ici, même les oiseaux créent des saletés partout. Là-bas, il n'y a aucune saleté d'aucune sorte. On l'appelle le paradis. A présent, vous comprenez que vous êtes en train de devenir des déités ; il devrait donc y avoir tellement de bonheur en vous. Afin d'être à l'abri de Maya, le génie, le Père dit : Les enfants, engagez-vous dans ce business spirituel. Manmanabhav ! Soyez des génies en

cela, c'est tout ! Ils donnent l'exemple du génie qui demandait qu'on lui donne du travail à faire. Donc, Baba aussi vous donne du travail. Sinon, Maya vous mangera. Devenez les aides complètes du Père. Le Père ne fera rien tout seul. Le Père ne règne pas. Vous faites du service, donc le royaume est aussi pour vous. Le Père dit : Je viens dans la terre la plus impure. Maya est un alligator. Elle avale tant de maharathis. Ils sont tous ennemis. L'ennemi d'une grenouille est le serpent. Vous savez que Maya est votre ennemie. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Faites des efforts pour vous libérer des péchés. Ne soyez jamais conscients du corps. N'ayez aucun attachement pour quoi que ce soit de ce monde.
2. Afin d'être à l'abri de Maya, le génie, gardez votre intellect occupé dans ce business spirituel. Devenez les aides complètes du Père.

Bénédictio: Puissiez-vous être des âmes qui ont la fortune du bonheur et faire constamment l'expérience du bonheur en utilisant tous les trésors au bon moment.

Dès que vous avez pris votre naissance brahmine, vous avez reçu de BapDada de nombreux trésors élevés pour la journée entière. C'est pourquoi aujourd'hui encore les dévots font l'expérience du bonheur temporaire simplement en entendant votre nom. Lorsqu'ils voient vos images non-vivantes, ils commencent à danser dans le bonheur car vous avez reçu de nombreux trésors. Maintenant, utilisez-les tout simplement au bon moment. Gardez constamment la clé de ces trésors face à vous, c'est-à-dire gardez-les constamment dans votre conscience et manifestez cette conscience sous une forme concrète, vous ferez ainsi constamment l'expérience du bonheur.

Devise: Ceux qui allument la lumière des espoirs élevés du Père sont les lampes (deepaks) du clan.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt: Pratiquez le niveau de la conscience d'âme, soyez introvertis.

Restez dans le niveau de conscience d'âme, abandonnez l'extraversion, tout labeur vous sera ainsi épargné et vous serez fondus dans l'océan des expériences. Il n'y a pas seulement une ou deux expériences, elles sont très nombreuses. N'ayez pas juste une ou deux expériences, ne vous baignez pas juste dans une mare d'expériences. En tant qu'enfants de l'Océan, fondez-vous dans l'océan des expériences.